

Gaja Nacional de Subsidios Familiares

Advertencia a todas las empresas

Se recuerda a todas las empresas la obligación que tienen de poner en conocimiento —por escrito— de la Delegación Provincial de Caja Nacional de Subsidios Familiares (ya comunicándolo directamente a la calle Junqueras n.º 2 Barcelona, o por mediación de sus Agencias), toda alta o baja que se produzca entre la plantilla de su personal, debiendo comunicarla precisamente en la fecha en que tenga lugar.

Asimismo toda empresa que temporalmente (y sea por la causa que fuere) deje de tener obreros a su servicio, aún sin cesar en su actividad, deberá manifestarlo —por escrito— a la Delegación de la Caja Nacional de Subsidios Familiares. Dichas empresas comunicarán igualmente la fecha en que tomen a su servicio nuevos productores o se reintegren al trabajo los que ya tenían a sus órdenes.

Más de un millón de pesetas serán repartidas en el próximo mes de noviembre por Caja Nacional de Subsidios Familiares, en concepto de préstamos de nupcialidad.

En Barcelona y su provincia, y durante el transcurso del próximo mes de noviembre serán repartidas por Caja Nacional de Subsidios Familiares, en cumplimiento de los mandatos del Estado Nacional-Sindicalista; entre los productores que contraigan matrimonio, 1.032.500 pesetas.

Los modelos de las solicitudes instando a uno de dichos préstamos se facilitan gratuitamente así como cuantos informes se soliciten sobre el particular, en la C. N. S., Obra Sindical de Previsión, en la Delegación de Caja Nacional de Subsidios Familiares (Instituto Nacional de Previsión) Junqueras, 2 y en sus agencias.

Los requisitos que se exigen para tomar parte en este concurso son los siguientes:

- Que ambos contrayentes sean solteros.
- Que en la fecha de celebración del matrimonio, tengan menos de 30 años los varones y de 25 las mujeres.

Si se trata de solicitante varón que ostente el carácter de ex-combatiente, la edad máxima para concursar será de 40 años prorrogándose en este caso, hasta 35 la edad de la mujer.

c) Que el ingreso total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 10.000 pesetas anuales.

d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

264 préstamos de nupcialidad

Con un importe de más de un millón de pesetas, serán repartidos entre los productores de Barcelona y su provincia que contraigan matrimonio durante el transcurso del próximo mes de noviembre.

264 familias que podrán constituir su nuevo hogar sin la preocupación de agobios económicos, merced a la política social y patriótica llevada a término por el Estado Nacional Sindicalista!

Los modelos de las solicitudes instando a uno de dichos préstamos—y cuyo plazo para su presentación finaliza el próximo día 30— se facilitan gratuitamente, así como cuantos informes se soliciten sobre el particular, en la C. N. S., Obra Sindical de Previsión, en la

CASINO DE GRANOLLERS

La excursión a Figueras - Cadaqués - Rosas

Con la precisión organizada se ha realizado la excursión a las tierras del alto Ampurdán; Figueras, capital del mismo, fué la primera etapa, donde se pernoctó. La ciudad señorial, tan noble y acogedora, ofrece al turista sus primores de alto rango, sentada en medio de su fértil planicie, cuya fama no es necesario ponderar.

En los albores del siguiente día se continuó la caravana excursionista rumbo a Castellón de Ampurias, la antigua capital del Condado de Ampurias, ciudad muy próspera en tiempos pretéritos, donde de sus salinas se aprovisionaban todos los mercaderes mediterráneos. De su pasada grandeza, es testimonio la catedral gótico-ojival (donde se cumplía el precepto dominical), la cual ella sola merecería un artículo aparte; su nave principal y su altar mayor, de alabastro, dejan absorto al visitante. La población no corre pareja con la magnitud de su templo.

Prosiguiendo la ruta, continuamos atravesando la llanura ampurdanesa hasta bordear la bahía de Rosas, que fuimos ladeando para tomar el ramal que se empina por la sierra Alseda, macizo montañoso cuyo baluarte más saliente y extremo levante de la costa catalana forma el cabo de Creus; la cuesta por la parte de tierra, hasta llegar al kilómetro 8, divi-

Delegación de Caja Nacional de Subsidios Familiares (Instituto Nacional de Previsión) Junqueras 2, y en sus agencias.

Habilitados y pagadores

Se recuerda a todos los Habilitados y pagadores—en cumplimiento de lo dispuesto por Decreto de 8 de mayo del corriente año— que el día 20 finaliza el plazo para presentar en la Delegación de Caja Nacional, (Junqueras, 2) por duplicado, nóminas en las que se incluyan a todos los Subsidados, con objeto de que les sean debidamente bastanteadas, y puedan ser liquidados a los funcionarios y trabajadores del Estado, que les corresponda, los subsidios en los primeros días del próximo mes, junto con sus haberes correspondientes.

Obrero:

Si tu Empresa descuida el cumplimiento de sus deberes respecto al Subsidio de Vejez no vaciles en ponerlo en conocimiento del Instituto Nacional de Previsión, Junqueras 2.

Productor:

El Subsidio Familiar es:
Aportación para constituir tu hogar.
Protección a tu esposa en su augusta maternidad.
Ayuda a tus cargas familiares.
Amparo a tu viuda y huérfanos.
Exaltación de tu prolijidad.
Infórmate en la Agencia del Instituto Nacional de Previsión, Plaza de la Iglesia, 5

sa un paisaje muy rocoso y árido, pero encantador, va remontando el barranco que se ahonda por momentos, formando la pared adversa el picacho que culmina con el «Pení», donde revolotea el halcón y el águila. Remontada la anguleante carretera, el paisaje cambia de súbito y desde el puerto que forma joh grandeza! joh inmensidad!, estas son las únicas palabras utilizables; por una parte queda todo el verdor de la comarca ampurdanesa salpicada de sus pueblos que se van esfumando en la lontananza; por el otro cuadrante, la mole del cabo Cerbère con las costas que se van acercando desde Port-bou; Llansá, con el primer término; en el fondo de la hondanada, Puerto de la Selva; por el extremo Sur la bahía imponderable, festoneada de los pueblos de San Pedro Pescador, Ampurias, la Escala, con la punta Salinas y Estartit, que forman el mojon de cierre del golfo de Rosas.

Circunvaleando el puerto que permite deleitar tal panorama desde todos los puntos de vista, se orienta en dirección del alba hasta descubrir el anfiteatro de Cadaqués, al cual se desciende en medio de una deliciosa vegetación de olivos.

La villa, que data del siglo IX, conserva el carácter típico de un puerto de pescadores, tiene su bahía de una milla de largo, rematada por Cala Naus y l'Arenella, es de una sublimidad pasmosa y lo adviera que todos los rincones del mar y del poblado de Cadaqués han sido trasladados al lienzo por los más afamados pinceles. Un buen recuerdo ha dejado al Casino el pintor Meifren seis cuadros que decoran las paredes del salón principal representando diferentes aspectos de la villa y el mar, tiene además una mesa de marmol en la que se reunía en su tertulia en la cual hay una serie de dibujos del eximio artista, (se rumoreaba su venta para arreglar el local, con su beneficio. Esperamos que los dirigentes de tal entidad tendrán la suficiente clarividencia y amor a su villa no despojándola de tales joyas que le dan justo renombre. Transmitemi mi voto en contra).

Cadaqués la blanca, que ribetea su bahía y en ella se aprecia toda la gama de coloridos, que se abre como abánico y se apiña y anuda en el montículo en que está asentada la Iglesia formando un conjunto típico y característico, inconfundible con ninguna otra de la costa catalana.

Merece recordar de Cadaqués el hecho histórico de que en su bahía estuvo anclada la galera del almirante catalán Roger de Lauria, después de la batalla naval de las islas Formigues en la que

quedó derrotada la flota francesa en la guerra entre Pedro el Grande y Felipe el Atrevido de Francia; en la referida galera hubieron las negociaciones diplomáticas entre Roger de Lauria y el conde de Foix y en una de estas entrevistas el marino egregio pronunció aquellas célebres palabras imperiales sobre la fuerza del rey de Aragón y Cataluña al ser amenazado por el embajador francés de que una fuerte armada estaba dispuesta contra el rey.

«No habrá galera ni bajel alguno, que se atreviera a cruzar el mar sin el guaje del rey de Aragón, y ni siquiera un pez se levantaría en el mar si en su cola no trajere escudo o señal de Aragón, mostrando tener permiso y amparo de tan alto señor».

Transcurrida la mañana en la villa de origen griego, deshicimos el camino hasta llegar a Rosas por un Ramal de carretera que se bifurca y rinde en la villa de características diferentes, en Rosas todo son anchos y vastos horizontes, desde el Canigó al mar, toda su importancia está en su inmensa bahía que le dá renombrada fama, pues para hacerse cargo de sus proporciones, citaremos que desde Rosas a la Escala en la parte opuesta del fondo del golfo hay ocho millas y la máxima abertura de la boca del golfo tiene veinte millas; la población está en la parte noreste resguardada de la tramontana por la sierra que se hunde al mar en el cabo Norfeo es de un ambiente pesquero de mucho tráfico, pues en la bahía se veían reposando de sus faenas cotidianas los imponentes «bous» de pesca de gran altura, uno de los cuales tuvimos ocasión de visitar propiedad de don Luis Avellana, de Figueras, hermano de nuestro estimado consocio don José, el cual con su gentileza y amabilidad nos mostró las instalaciones del buque y dió las explicaciones acerca de todas las operaciones de pesca con los trabajos inherentes, de lo que salimos muy complacidos.

Nos reunimos en banquete de camaradería en el Hotel Marina donde se consumió una excelente lista con la natural y consiguiente alegría y satisfacción de todos los asistentes.

Por la tarde después de la tertulia se paseó por la población hasta la punta del faro y a última hora de la tarde se regresó a Figueras donde se pernoctó y al siguiente día se visitó la ciudad y el castillo, regresando por la tarde a Granollers.

Resultó una excursión completa que dejará un buen recuerdo a los concurrentes y al mismo tiempo deja en su lugar el aspecto cultural-recreativo que se orientará el Casino de Granollers al amparo del cual se ha organizado.

ALBERTO COMPTE

CENTRO DE ENSEÑANZA MERCANTIL
AGREGADO A LA

Academia Cots

ESTUDIOS COMERCIALES
PERITAJE MERCANTIL :: IDIOMAS

APERTURA DEL CURSO 1942-43
DIA 2 DEL PRÓXIMO MES DE OCTUBRE